

三輪 友香 (旧姓 中村) 様 岩館 萌美 (旧姓 井上) 様

岬少年剣友会50周年おめでとうございます。
一言お祝いの言葉を送らせていただきます。

私ども二人は小学校4年の時に入れていただき3年間お世話になりました。剣道に関心を持ち、それぞれ少剣を辞めても中学、高校と勉強と共に剣道にとりくんできました。少剣に入って間もなく県の大きな大会で先輩の方々と優勝したことは本当に感激しました。暑い日も寒い日も海洋センターに通ったのは良き思い出となっています。剣道を教えていただいた先生がた、また時々大会に連れて行って下さった保護者の皆さん色々お世話になり、ありがとうございました。

私たちは、現在結婚し仕事をしながら子育てに励んでいます。学校を卒業してからも時々会って支えあいながら生きています。

今後とも岬少剣が続いていく事を願うと共に皆さんの健康とご健勝をお祈り申し上げましてお祝いの言葉とさせていただきます。

本日はまことにおめでとうございます。

2023年12月9日

岬町中年剣友会 野崎昌利様

岬町少年剣友会創立50周年

おめでとうございます。

岬少剣の皆さん、中年剣友会の皆さん

お久しぶりです。

旧知の仲間と会いたかったのですが、
残念ながら参加することができませんでした。

私は今、石垣島で

無農薬無肥料のマンゴーと

珍しい大玉サイパンレモンの

自然農園を営んでいます。

岬を離れてずいぶん経ちました。

私も色々な病気をしながらも

なんとかやっています。

皆さんも健康なものを食べて

身体に気を付けて下さいね。

またみんなで会えることを

楽しみにしています。